

Ein echter  
Einstangenbock  
mit nur einem  
Rosenstock



Foto: privat

SELTENE TROPHÄE

## Echter Einstangenbock

Den Abendansitz am 14. Mai 2014 im Revier Berghausen-Winterscheid (Nordrhein-Westfalen) wird Hans-Joachim Stinn aus Lennestadt sein Lebtag nicht vergessen: Exakt um 20.15 Uhr kam ihm 60 Meter entfernt ein Einstangenbock in Anblick, den er erlegte. Nach dem Abkochen der Trophäe waren alle Zweifel beseitigt: Der Ausnahmebock hatte lediglich einen Rosenstock. Er war bekannt, konnte sich jedoch bis Mitte Mai allen Nachstellungen entziehen.

Joachim Eilts